



## CORRUPCIÓN

## Corrupción en la Cuauhtémoc: no dejaron dinero ni para pagar multas de autos de la alcaldía

Alessandra Rojo de la Vega acusó que actos de corrupción en la Cuauhtémoc ascienden a más de 350 millones de pesos



Alessandra Rojo de la Vega, [alcaldesa de Cuauhtémoc](#), reconoció que los problemas de corrupción que aquejan a la demarcación desde hace 12 años, **son más graves que lo que tenía presupuestado** antes de asumir el cargo por lo que anunció una cruzada para señalar **a los gobiernos responsables y que paguen por los desfalcos**.

En entrevista con *Enrique Acevedo en Fórmula Noticias*, la funcionaria capitalina estimó que los daños al erario asciendan a poco más de 350 millones de pesos desde **los gobiernos de Ricardo Monreal, Néstor Núñez y Sandra Cuevas Nieves**, quien también llegó a la alcaldía impulsada por el PAN, PRI y PRD.



En un breve resumen de las pesquisas que ha hecho su administración, narró que han encontrado irregularidades en la dispersión de programas sociales, **contratos asignados con sobrecostos, pago a aviadores, una gran cantidad de multas vehiculares, materiales sanitarios para el COVID caducados y diversos pagos fantasma además de una omisión en el resguardo de archivos de la Alcaldía.**

Por estos hechos, dijo la alcaldesa, se han puesto denuncias ante el **Órgano Interno de Control y ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.**

***"En estos dos meses de diagnóstico de gobierno hemos encontrado violaciones graves que por supuesto estamos dando vista al Órgano Interno de Control y es grave", reconoció Rojo de la Vega.***

***"(El escenario de corrupción es) más grave de lo que espeábamos yo siempre supe, por los 7 meses de batalla, que no querían soltar lo que creían suyo, duró mucho tiempo un mismo grupo político", sostuvo.***

### **Alcaldía Cuauhtémoc debe millones en infracciones vehiculares**

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció irregularidades en la administración pública en lo que compete al mantenimiento del parque vehicular de la demarcación pues durante años se dejaron de pagar multas y verificaciones además de tenencias.

Detalló que la alcaldía debe aproximadamente 2.3 millones de pesos en infracciones de 130 autos al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México.

***Destacó que uno de estos vehículos, acumula 75 multas. "Hay más de 140 vehículos que tienen multas por incumplir la regulación ambiental y esto da un total de más de 900 mil pesos", indicó.***

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



5/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/12/4/corrupcion-en-la-cuauhtemoc-no-dejaron-dinero-ni-para-pagar-multas-de-autos-de-la-alcaldia-843603.html>